

Marc Coma se retira de las pistas

Escrito por Roberto Lagarde

Jueves, 30 de Julio de 2015 09:12 -



Sera el nuevo responsable deportivo del rally Dakar

El piloto de moto español Marc Coma, ganador de cinco ediciones del Dakar -entre ellas las dos últimas- anunció que abandona la competición para convertirse en el nuevo responsable deportivo del rally por etapas más duro del mundo.

"No ha sido una decisión fácil para mí, pero creo que era el momento de dar este paso y cuando me llegó la oferta de los organizadores decidí aceptarla", indicó el corredor, de 38 años, que cuenta en su palmarés con los Dakar de 2006, 2009, 2011, 2014 y 2015.